

COMUNICADO 114

EL GOBIERNO Y EL SISTEMA INTEGRAL ACUERDAN REUNIONES PERIÓDICAS DE TRABAJO

Bogotá, 02 de agosto de 2019. Para acordar una agenda de trabajo y revisar mensualmente la marcha del Sistema Integral de Verdad, Justicia, Reparación y No Repetición (SIVJRNR), la presidenta de la JEP, el presidente de la Comisión de la Verdad y la directora de la Unidad de Búsqueda de Personas dadas por Desaparecidas se reunieron este viernes con Emilio José Archila, Consejero Presidencial para la Estabilización y Consolidación.

A terminar la reunión, la presidenta de la JEP, Patricia Linares, destacó que el Gobierno haya garantizado los recursos en 2020 para las entidades del Sistema Integral y le agradeció al presidente Iván Duque la preocupación por estar al tanto de los recursos que el sistema y las víctimas necesitan.

La magistrada sintetizó cuál fue la importancia de este encuentro: “contribuir a que el proceso de paz salga adelante, cumplir con un mandato de la Constitución y la ley, pues el país y las víctimas lo reclaman”.

La presidenta de la JEP explicó que “las cabezas de los acuerdos de paz necesitan trabajar juntos para su implementación y, para que esta sea fructífera, debemos verlo como un solo esquema”.

Este encuentro de articulación y coordinación no será el primero ni el último, como bien lo explicó el consejero Archila, quien recaló que habrá más reuniones para entender las sinergias, los trabajos de cada entidad y discutir las diferencias.

A la reunión también asistieron Juanita Goebertus, miembro de la Comisión Accidental de Paz de la Cámara de Representantes; Francisco de Roux, presidente de la Comisión de la Verdad, y Luz Marina Monzón, directora de la Unidad de Búsqueda de Personas dadas por Desaparecidas. Por la JEP, además de su presidenta, concurrió María del Pilar Bahamón Falla, su Secretaria Ejecutiva.

